

Il y en a pour les religieux et pour les parents décédés ; il y en a pour les prêtres et les fidèles de la paroisse ; il y en a pour tous les défunt. Pour ces six absoutes on se transporte en six endroits différents pour que l'eau bénite et la prière atteignent chaque tombe. Même le soir, on se transporte au jardin de Gethsémani ; là, où Notre-Seigneur pria, des religieux franciscains furent autrefois ensevelis, en une circonstance particulière. C'était au XVe siècle. La peste sévissait dans la sainte cité. Ceux qui gardaient les sanctuaires, sentinelles vigilantes du saint tombeau de Jésus-Christ, furent surpris par le cruel fléau et quand ils moururent il n'y eut pas de tombeau pour eux. Mais la terre sainte du mont des Oliviers les reçut. Leurs frères vivants vont aussi prier pour eux.

Attaqués par les Bédouins. — " La mission scientifique envoyée par la commission du *Corpus des inscriptions scientifiques* de l'Académie des inscriptions et belles-lettres, et dirigée par le R. P. Lagrange, Dominicain de Jérusalem, dans le dessein de relever les inscriptions nabatéennes signalées récemment à M. le marquis de Vogüé, revenait de Pétra après avoir accompli avec succès sa campagne épigraphique, lorsque, au Beth-Audoum, elle a été attaquée avec furie par des Bédouins de la Péninsule. Le R. P. Lagrange et sa troupe se sont échappés au milieu d'une grêle de balles, et ont dû laisser tous leurs bagages entre les mains de l'ennemi. Les PP. Lagrange et Vincent sont heureusement sains et saufs." (*Dépêche communiquée par M. l'abbé Batiffol*).

Retour des Coptes à l'Eglise Romaine. — Le R. P. Athanase, vicaire général de l'évêché copte de Thèbes, annonce en ces termes aux *Missions catholiques* la continuation du mouvement de retour vers l'unité romaine des Coptes schismatiques.

" Je reçois une lettre de l'évêché de Thèbes m'annonçant que quatre cents personnes, à Laguer-Michta, se sont faites catholiques et ont renvoyé l'évêque schismatique qui allait les visiter. Deux cent cinquante Coptes de Mazlet-el Kadi sont venus faire soumission à Mgr Ignace ; vingt-cinq familles de Oeir-el-Gandela ont imité leur exemple ; à Maïzoui, on enregistre chaque jour de nouvelles conversions.

" C'est donc un nouveau millier de convertis, en quelques jours. Le branle est donné et nous sommes débordés."